

## Consécration des Familles au divin Cœur de JÉSUS.

Dociles à l'impulsion que nos *Messagers* leur ont donnée, nos chers Associés ont, dans le monde entier; propagé avec un zèle admirable la *Consécration des familles*.

Leurs généreux efforts ont été couronnés d'un beau succès. Dans le *Messageur du Cœur de Jésus*, nous avons publié un article qui présente un aperçu général sur ce grand mouvement de Consécérations domestiques. La *Revue catholique* de Coutances le résume et le conclut en ces termes :

« Le *Bulletin de l'Œuvre du Vœu national* et le *Messageur du Cœur de Jésus* donnent, par les chiffres qu'ils connaissent, les résultats du mouvement de consécration au Sacré-Cœur, qui a eu lieu en 1889. La première de ces revues nous apprend, dans son numéro d'avril, que 554,700 actes de consécration ont été envoyés à Montmartre des divers points de la France; mais la moitié des listes annoncées manquaient encore, et ce chiffre ne renferme pas les consécérations reçues de l'étranger. Si l'on ajoute le montant présumé de ces diverses listes, on arrive, dit le *Bulletin*, au chiffre de un million ou un million et demi.

« Le *Messageur* nous apprend à son tour (juin 1890, p. 671 et suiv.), que les noms de 500,000 familles françaises consacrées sont arrivés, dans ses bureaux, à Toulouse, pour la France seule. De plus, un grand nombre d'autres listes ont été directement envoyées, soit à Montmartre, soit au monastère de Paray, surtout de l'étranger, et notamment, en décembre, deux splendides volumes contenant les noms de 88,000 familles des États-Unis. A Toulouse, pareillement, ont été reçues, des diverses contrées de l'univers, d'innombrables listes de familles consacrées.

« Dans ce beau mouvement, après la France, vient